



仙台総局(東北復興
取材センター)

〒980-0014
仙台市青葉区本町
2-2-6

☎ 022-223-3116
fax 022-223-3119

mail sendai@asahi.com
石巻 ☎ 0225-95-0647
気仙沼 ☎ 0226-22-7060

宮城地域情報
<http://www.asahi.com/area/miyagi/>

購読・配達のご用は
☎ 0120-33-0843
(7:00~21:00)

広告のご用は
☎ 022-263-0131
折り込みのご用は
☎ 022-236-6763

きょうの天気
6~12時 降水確率 12~18時

20	仙 台	20
0	古 川	20
0	石 巻	20
0	白 石	20

仙 台 南東

南 南東

湿度 50% 波 2.0m

氣 温 最高 最低

仙 台 25度 15度

古 川 26度 12度

石 巻 23度 14度

白 石 28度 15度

あす

仙 台 南 東

南 西

湿度 50% 波 2.0m

6月7日
(旧4月19日)
日出
日月月
月齡18.5

県内の開業医らでつくる
同協会は5月29日~6月7
日、会員の641医療機関
うち、マイナンバーカードを健
康保険証として使う「マイ
ナ保険証」をめぐり、県保
険医協会が調査したところ、
システムを導入してい
る医療機関の7割超で、保
険者の情報が正しく反映
されていないなどのトラ
ブルが確認された。窓口
で10割負担を患者に請求
したケースもあったとい
う。

県内の開業医らでつくる
同協会は5月29日~6月7
日、会員の641医療機関
うち、マイナンバーカードを健
康保険証として使う「マイ
ナ保険証」をめぐり、県保
険医協会が調査したところ、
システムを導入してい
る医療機関の7割超で、保
険者の情報が正しく反映
されていないなどのトラ
ブルが確認された。窓口
で10割負担を患者に請求
したケースもあったとい
う。

マイナ保険証導入 7割超でトラブル 県保険医協会アンケート

マイナ保険証導入
7割超でトラブル
県保険医協会アンケート

にアンケートを行ってい
る。5月30日までに集計し
た60件分について、中間結
果として公表した。

マイナ保険証を利用して
窓口で保険資格を確認する
「オンライン資格確認」の
システムを導入しているの
は85% (51件) で、このう
ち76・5% (39件) でシス
템をめぐるトラブルを経
験したと回答した。

トラブルの内容は「保険
者情報が正しく反映され
ていなかつた」が最も多

く、「カードリーダーまた
はパソコンの不具合により
マイナ保険証を読み取りで
きなった」、「マイナ保
険証の不具合で読み取り
ができなかつた」などが続
いた。他人の情報が誤登録
されていた事例はなかつ
た。

一方、トラブルがあつた
医療機関のうち、17・9%
(7件) が「いったん10割
負担を患者に請求した」と
答えた。

同協会は「医療機関は十
分な準備の時間がないま
まシステム導入をせざるを得
ない状況で、様々なトラブ
ルや苦情が報告されてい
る」として、政府に対し
制度の見直しや改善を求
める考えだ。

大曲の花火 今年のテーマは「平和」

秋田県大仙市の「大曲の花火」
実行委員会は5日、全国花火競技
大会を8月26日に雄物川河畔で開
催すると発表した。95回目になる
今大会のテーマは「平和」で、ウ
クライナの国花ヒマワリをモチー
フにした花火を打ち上げる。

大会は「昼花火」が午後5時10
分、「夜花火」が午後6時50分の
開始。計1万8千発が用意され、
ヒマワリの花火は午後8時45分ご
ろ、ロシア人作曲家ムソルグスキ
ーの組曲に乗せて打ち上げられ
る。

大曲商工会議所の斎藤靖会頭は
「ロシアのウクライナ侵攻によ

て、平和の尊さを感じた。今こ
そ、火薬の平和利用を世界に発信
したい」と話す。

大会はコロナ禍で2020、21年と
中止になり、22年は観覧席を減ら
し、露店を設げずに実施され
たが、今年は4年ぶりに約100店の
露店が出店する。

小松煙火工業(大仙市)の小松
忠信社長は「花火師はみなさんの
声援があって、新しい技術を開発
できる。再び最高のひのき舞台に
上がれるのは大変光栄だ」と意気
込む。

実行委は今年の観客数を約75万
人と予想。有料観覧席を9万9千
人分用意しており、インターネット
による販売を6月8日からロー
ンチケットやイープラスで始め
る。問い合わせは大曲商工会議所
(0187・88・8073)へ。(室矢英樹)

4年前に開催された「大曲の花火」
=2019年8月31日、秋田県大仙市

8月26日開催 チケット6月8日発売

6月7日
(旧4月19日)
日出
日月月
月齡18.5

4.13
18.58
22.27
6.46

5月24日
地
大事故発生の告
告側で立証しな
けられ、訴えを退け
た。裁判を不服とし
に控訴した。

5月24日
地
大事故発生の告
告側で立証しな
けられ、訴えを退け
た。裁判を不服とし
に控訴した。

助けましょうよ 「ご先祖の茶室」

仙台藩伊達家ゆかり「大條家茶室」



サンド・ウィツチマンの2人。
左が伊達みきおさん、右は富澤たけしさん



大正時代、仙台にあった頃の大條家茶室
II 山元町坂元地区

大條家は、室町時代に伊達家
から分かれた家系だ。初代仙台
藩主・伊達政宗から、現在の山
元町坂元を拝領し、代々家臣と
して伊達家に仕えながら治めて
きた。江戸後期の天保3(1833)
年、藩主伊達齊邦が、大條
道直に与えたのがこの茶室だ。

茶室は明治以降も仙台の大條
邸に置かれていたが、1932
年、坂元の大條家の居城だった
一角に移築。45年の仙台大空襲
による焼失を逃れ、仙台藩の上
級武士たちの茶の湯文化を伝え
る貴重な建物になった。

ところが2011年、大震災
が山元町を襲う。茶室は津波の
被害は免れたものの、基礎や屋
根が損傷し、使用不能に。被災
した人の再建支援や復興まちづ
くりに追われて、文化財の修復
は後回しになつた。茶室は風雨
の貴重な建物になった。

その後数日間で、CFの寄付
額はぐんと伸びたといふ。

伊達さんは5月末、コンビ
パーソナリティーを務めるラジ
オ番組で、こう呼びかけた。

「(復興も) ある程度落ち着
いてきたんで、茶室を直しませ
んかって、山元町がんばって
るんですよ」「いろんな方に興
味を持つもらいたい。助けて
あげましようよ」

その後数日間で、CFの寄付
額はぐんと伸びたといふ。

町は、来年中には茶室の補修
を終え、公開を再開する予定
だ。さらに段階的に庭園なども
整え、再び文化交流の拠点にす
ることをめざす。

町教育委員会で文化財を担当
する山田隆博さんは、「伊達み
きおさんは、地元のお殿様の末
裔。復活した茶室で、ぜひお点
前をとつておられます」。

町教育委員会で文化財を担当
する山田隆博さんは、「伊達み
きおさんは、地元のお殿様の末
裔。復活した茶室で、ぜひお点
前をとつておられます」。

新潟工芸品オンラインショップ
kendeten.jp
けんでんてん

国が2013年
活保護の基準額を
たのは憲法違反だ
給者らが取り消し
いる訴訟に関し、
(石栗正子裁判長)
島彦裁判官を審
理する最高裁に上
ほしいとする原告
立てを認めなかつ
た。

サンド・伊達みきおさん「興味持つて」

山元町坂元地区に、仙台藩伊達家ゆかりの茶室が、草に埋もれてたたずんでいた。町の指
定文化財「大條家茶室」だ。東日本大震災の被災などで今にも崩れそうになつたが、今
年末にも町が修復に乗り出すことになつた。思いがけない助つ人も現れている。

復興のめども立つたことが
に動き出す。町は、建物の補修
に7千万円以上かかると見込
み、一部に充てようと、特產品
を返礼品に「ふるさと納税型ク
ラウドファンディング(CF)」
を9月29日まで実施中だ。

話題を伝え聞き、助つ人になつ
てはいるのが、仙台出身のお笑い
コンビ、サンド・ウィツチマンの
伊達みきおさん。

伊達さんは明治維新の後
に改姓しており、みき
さんは大條家の子孫の一人だ
ったのだ。伊達さんは5月末、コンビ
パーソナリティーを務めるラジ
オ番組で、こう呼びかけた。
「(復興も) ある程度落ち着
いてきたんで、茶室を直しませ
んかって、山元町がんばって
るんですよ」「いろんな方に興
味を持つもらいたい。助けて
あげましようよ」

その後数日間で、CFの寄付
額はぐんと伸びたといふ。

伊達さんは5月末、コンビ
パーソナリティーを務めるラジ
オ番組で、こう呼びかけた。
「(復興も) ある程度落ち着
いてきたんで、茶室を直しませ
んかって、山元町がんばって
るんですよ」「いろんな方に興
味を持つもらいたい。助けて
あげましようよ」

中林耳鼻咽喉科
アレルギー科



LAND-
ROVER
ABOVE & BEYOND
RANGE ROVER